

# BABY-FOOT « LE XV » 6 joueurs

*René Pierre.*  
— FABRICANT DEPUIS 1952 —

Un baby-foot avec des poteaux de rugby ?!

Le XV de René Pierre a été conçu et développé pour la coupe du monde de rugby 2023. Le XV de René Pierre a été conçu et développé pour la coupe du monde de rugby 2023.

Nous partageons les valeurs du rugby et souhaitons que vous passiez des moments festifs et conviviaux autour de ce baby-foot Bleu/Blanc/Rouge 100% fabriqué en France. Joueurs Bleus contre Noirs, terrain tracé, quelques surprises et de nouvelles règles vous attendent. Même le logo a été pensé pour l'occasion.

Compact avec renforts assurant une très grande stabilité. Meuble en panneau mélaminé décor bleu marine, main courante rouge. Pieds blancs en MDF enrobés avec traverses de renfort bleu marine. Barres télescopiques haute résistance. Joueurs en métal vissés sur barres en acier chromé. Paliers de glisse en métal avec amortisseurs en acier trempé. Puissance et précision de tir grâce au tapis jeu en linoléum blanc. Effets sonores de "gamelles". Double compteurs de points. Les poteaux sont amovibles et le babyfoot redevient tout à fait standard en un clin d'œil. Poignées professionnelles. Livré avec 2 balles, la règle du jeu baby-rugby, deux casques, des bandeaux, les poteaux qui font office de compteur de point (+ les piliers de compteur standard), un Tee. Fabriqué en France.



Code	Désignation	Ean
1130	baby-foot LE XV-6 joueurs	3510262009460
Dimensions	L x l x H (en cm)	Kg
Monté	220,5x105x95	105
Colisage	L x l x H (en cm)	Kg
Carton	240x100x44	113

Livraison	Franco France continentale, domicile client ou magasin, au pied de l'immeuble.
Garantie	2 ans
Procédure SAV	retour usine et échange
Délai moyen	2 semaines

